

Wie schwer sind für mich, Gott, deine Gedanken!

Wenn ich aufwache, bin ich noch immer bei dir.

(Psalm 139,17f.)

Bestürzt über seinen plötzlichen Tod, trauern die LebensWerkstatt, der Evangelische Kirchenbezirk Heilbronn und die Evangelische Kirchengemeinde Böckingen-Klingenberg um

Heinz-Werner Kunius

* 13.02.1950 + 02.06.2023

40 Jahre lang hat er für die LebensWerkstatt gearbeitet, zuerst hauptberuflich in Leitungsfunktionen in den Wohnhäusern und Werkstätten, dann nach seinem Ruhestand mit der Gestaltung von Gottesdiensten und Trauerfeiern. Als Prädikant hat er seit 18 Jahren in den Kirchen des Bezirks zahlreiche Gottesdienste, Abendmahlsfeiern und Trauerfeiern gestaltet. Die Klient*innen und Kolleg*innen der LebensWerkstatt und die Kirchengemeinden wussten seine Persönlichkeit mit der besonderen Verbindung aus Liebe und pädagogischer sowie theologischer Kompetenz zu schätzen. Dankbar behalten wir all seine Dienste in Erinnerung. Unsere Anteilnahme gilt seiner Frau und seiner Familie.

Evang. Kirchenbezirk
Rudolf Sebastian Heim

Evang. Dekanat
Christoph Baisch

Evangelischer Kirchenbezirk
Heilbronn

Körperschaft des öffentlichen Rechts

LebensWerkstatt
für Menschen mit Behinderung e. V.
Pfarrer Friedemann Manz, Vorstand,
alle Mitarbeiter*innen und Klient*innen



LebensWerkstatt
In guten Händen

Kirchengemeinde Böckingen-Klingenberg
Niklas Albrecht Pfarrer Dr. Jochen Rexer



Evangelische
Kirchengemeinde
Böckingen-
Klingenberg